

教育活動の様子4月

始業式

全クラスがクラス替えです。ドキドキしながらクラス替えの紙を見ました。



着任した先生の代表者からお話がありました。



今年度着任した校長からは「1年生から6年生、たけのこ学級、ひまわり学級のみんな一緒に、今年も仲良く、力を合わせて、明るい、楽しい南町小学校を作っていきましょう。」と話がありました。

式の後には校庭でクラスの顔合わせをして帰りました。



入学式

6年生がランドセルを置く場所を教えたり、教室まで案内をしたりと、お世話をしてくれました。式まで待っている時間は絵本の読み聞かせもしました。



6年生が前日に入学式の準備をしました。印刷物をそろえたり、黒板や掲示板にお祝いのアートを飾ったりしました。



たくさんの祝電を頂きました。



1年生が入場します。あらかじめ録音した6年生の合奏を流しました。



校長から1年生に安全と挨拶の2つの『あ』を意識して学校生活を送るように話がありました。1年生はしっかりと顔を上げて聞くことができました。



入学式後、各担任が担任の名前を大きく書いた紙を示し、1年生にはじめの学級指導をしました。



委員会紹介集会

今年度初めての集会が行われました。南町小学校を支え、楽しませている委員会を紹介する集会です。南町小学校には8つの委員会があり、委員長を中心にそれぞれの委員会のめあてや活動内容を紹介しました。



グリンピースのさやむき

2年生がグリンピースのさやむきをしました。第九小学校の栄養教諭を招き、グリンピースができるまでの学習をしました。初めは恐る恐るむいていた児童も、慣れてくると楽しみながら活動し、「もっとやりたい」とすすんで取り組んでいました。むいたグリンピースは、次の日の給食に使われました。グリンピースは苦手と思っている児童も、「自分がむいたから頑張って食べよう」と味わって食べていました。



1年生を迎える会

今年の1年生を迎える会は校庭で行いました。「ようこそ南町小学校へ」の曲に合わせて、6年生が1年生を案内しました。花のアーチは3年生が持ち、「みなみまちへようこそ」の看板は代表委員会の児童が持って1年生を歓迎しました。



代表委員会がクイズを出しました。校長先生の名前や、教室の数など南町小学校に関するクイズです。1年生だけでなく2～6年生も○×を頭の上で表し全校で楽しみました。



1年生からは、「給食が楽しみ」「遊んでください」と学校で楽しみにしていることとお礼の言葉を言いました。最後に「ドキドキ1年生」を披露しました。

2年生は折り紙のチューリップをプレゼントし、5年生が会場の用意をして全校で1年生を温かく迎える会になりました。

スポーツテスト

反復横とびや握力、上体起こし等いろいろな種目の測定を行います。2日間は校庭にソフトボール投げのフィールドを描いて、体育館にマットを敷いて学校全体で期間を決めて取り組みました。体育館では、上級生が下級生の測定を手伝いました。



全校のみんなを知りつくせ！ 自己紹介集会



出会った人と体じゃんけんをして、勝った人が先に自己紹介をしました。得意なことや好きなことを伝えて、最後に「これからよろしくね」とエアハイタッチをして別れます。色々な学年の人を探すことが大変そうです。

集会委員会にとって今年度初めての仕事でした。足を交差させたチョキなど分かりやすいポーズや校庭で広がって行うようなアイデアを考えて、放送やお便りを通して伝えていました。

